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令和５年６月銚子市教育委員会定例会議事録 

 

１ 日  時 

 令和５年６月２８日（水） 

   午後３時００分 開 会   午後３時１０分 閉 会 

 

２ 場  所 

銚子市役所 ３階庁議室 

 

３ 出席委員 

 教育長    石 川 善 昭 

委 員    安 藤   淸 

委 員    藤 本 一 雄 

委 員    柗 﨑 継 雄 

委 員    伊 藤 晴 美 

 

４ 出席職員 

学校教育課長     髙野 美樹子 社会教育課長     小川 正俊 

教育総務室長     稲垣 雅美 学校教育室長     古澤 孝男 

指導室長(兼小児言語指導センター所長)榎本 恵子 学校給食センター所長  高木 利雄 

生涯学習室長（兼青少年文化会館長）藤井 寿代 青少年指導センター所長 栗原 耕次 

市民センター所長   宮澤 英雄 公正図書館長     大出 美穂 

スポーツ振興室長（兼体育館長） 髙橋 仁志 文化財・ジオパーク室長 赤塚 弘美 

銚子高等学校事務長   宮内 伸光  

 

５ 議題等 

議案第２９号 銚子市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

    

６ 議事の内容 

【教育長】 開会宣言 午後３時００分 

ただいまより、令和５年６月銚子市教育委員会定例会を開会いたします。 

では、直ちに本日の会議を開きます。 

はじめに、議事録の承認についてお諮りいたします。 

６月２６日に開催いたしました令和５年６月教育委員会定例会の議事録を事前にお

配りしておりますが、よろしければ承認したいと思います。ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

【教育長】 

ご異議ないものと認めますので、当該議事録について承認いたします。 

【教育長】 

それでは次に、教育委員会に関する報告をいたします。 
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【教育長】 

（別添資料により報告） 

【教育長】 

その他、教育委員より報告することがございましたら、お願いします。 

【教育長】 

それでは、議事に入ります。 

日程第１  議事録署名委員の指名を行います。 

議事録署名委員は、柗﨑委員、安藤委員を指名します。 

【教育長】 

  続きまして、日程第２ 議案第２９号を議題といたします。 

  議案を職員に朗読させます。 

        （職 員 朗 読） 

【教育長】 

 提案理由の説明を求めます。 

【学校教育課長】 

  議案第２９号「銚子市学校給食センター運営委員会の委員の委嘱について」ご説明

いたします。 

現在、委嘱しております銚子市学校給食センター運営委員会委員の任期が、令和５

年６月３０日をもって満了となりますので、新たに委員を委嘱しようとするものです。

委員として委嘱しようとする方々は、各関係機関から推薦のありました１２名でござ

います。委員個々の氏名等は、名簿に記載のとおりでございますので、省略をさせて

いただきます。 

  なお、委員の任期につきましては、令和５年７月１日から令和７年６月３０日まで

の２年間となっております。以上で議案第２９号の説明を終わります。よろしくご審

議のほどお願いいたします。 

【教育長】 

 以上で説明は終わりました。 

  これより質疑に入ります。質疑はございませんか。 

【教育長】 

質疑なしと認めます。 

これより討論に入ります。討論はございませんか。 

【教育長】 

討論なしと認めます。 

これより採決をいたします。 

議案２９号について、原案のとおり決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

【全委員】 （挙手） 

【教育長】 

挙手全員であります。 

よって、議案第２９号は原案のとおり決しました。 
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【教育長】 閉会宣言 午後３時１０分 

以上をもちまして、令和５年６月銚子市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

銚子市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

  令和５年７月２６日 

 

              署名委員  柗  﨑  継  雄 

 

              署名委員  安  藤   淸 

  


